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編 集 後 記
　今回の 2 月定例会は当初
予算という 1 年の全体の予
算を審査する、とても重要
な定例会でした。各常任委
員会ではそれぞれの議員が
緊張感を持って審査に臨ん
でいました。そして 10 年ぶ
りに当初予算の議案を修正
可決するなど、議会が持つ
チェック機能をしっかりと

果たせた実りのある定例会
でした。今後も「市民のため」
の仕事ができるよう、議会
力を発揮しながら職務にあ
たりたいと思います。5 月 8
日には議会報告会を行う予
定です。この報告会を通し
て、市民の皆様が市政への
関心をより一層持っていた
だけるよう広報広聴委員会
として努めてまいります。

　（稲葉嵩広）

議会通信簿
百武　寿子さん（若宮）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻３年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

橋間　朋香さん
はし  ま　　    とも　か

困っていたり、不安
や悩みを抱えている
人をサポートできる
仕事に就きたい。

〔将来の夢〕

見た人が元気になれるよう勢いのある
雰囲気にしました。

〔題字〕

ひゃくたけ ひさ   こ

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：色々な年代の人が集まり生活しやすい街。また、災害が
　　増えてきていますが、もしもの時に何とかなると思える
　　ような施設設備・ネットワークができていればいいなと
　　思います。

Q：「議会だより」読んでいますか？
A：はい

Q：佐賀市議会に対する評価は？
よ
く
で
き

ま
し
た

多布施川沿いの桜並木を始め、イチョウ・モミジバフ
ウなど街の至るところに街路樹があります。また、公
園や街角の花壇など暮らしを包むように自然があるこ
とです。

特別委員会を設置
～頻発する大雨による浸水被害を何とかしたい～
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佐賀市議会６月定例会のお知らせ
６月２日（木）午前１０時開会（予定）

令和4年4月から
常任委員会の名称が変わりました
　旧：文教福祉委員会
　新：福祉教育委員会

※会期日程等については、定例会開会日に正
式決定し、ホームページでお知らせします。

※市内外のどなたでも傍聴することができま
す。

　車椅子での傍聴もできますし、文字情報モ
ニターや補聴器もあります。

※常任委員会や特別委員会
の傍聴もできますので、
ぜひおいでください。


